
 

 

 

Projeto de Lei Municipalnº2698/2021  20 de dezembro de 2021 

 

Fixa a Planta de Valores Venais dos Imóveis 

Urbanos para cálculo do Imposto Predial e 

Territorial Urbano da Comunidade de Vila Várzea 

e dá outras providencias.  

 

IRINEU FANTIN, Prefeito Municipal de Mariano Moro, Estado do Rio 

Grande do Sul. FAÇO SABER, que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou e eu 

sanciono e promulgo a seguinte Lei: 

 

Art. 1º -Em complementação ao disposto na Lei Municipal n° 2100/2013, 

de 23 de Dezembro de 2013, a Planta de Valores Venais que servirá anualmente como base 

de cálculo para lançamento do Imposto Predial e Territorial Urbano - IPTU dos imóveis 

urbanos na Comunidade de Vila Várzea é fixada nas seguintes bases: 

 

CLASSIFICAÇÃO: 

TERRENO URBANOS: de acordo com o mapa do Município de Mariano Moro serão 

identificados na cor: 

 

Lote Tipo “D” cor (azul)............................................................................ ........R$ 

50,52/m² 

* Lotes de esquina terão um acréscimo de 20% 

 

Art. 2º - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, com efeito a 

contar de 01 de Janeiro de 2022, sendo entretanto, aos valores supra mencionados, aplicada 

a correção prevista no Parágrafo Terceiro,do Artigo 1°, da Lei Municipal n° 2100/2013, de 

23 de Dezembro de 2013, inclusive para o exercício de 2022. 

 

Art. 3º - Revogam-se as disposições em contrário. 

 

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DE MARIANO MORO, RS, 

AOS 20(VINTE) DIAS DO MÊS DE DEZEMBRO DE 2021.    

   

 

 

  Irineu Fantin 

Prefeito Municipal 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 



 

 

 

 

 

Justificativa ao Projeto de Lei nº 2698/2021 

 

 

O presente Projeto de Lei tem por objetivo definir a nova planta genérica de 

valores venais dos imóveis urbanos para fins de cobrança do IPTU, especificamente para a 

Comunidade de Vila Várzea. 

 

A presente iniciativa visa regulamentar a cobrança de IPTU naquela 

Comunidade que não possuía regramento legal especifico no que se refere aos referidos 

imóveis, além de buscar adequar a realidade, pois se trata de comunidade de interior e os 

valores cobrados não condiziam com a realidade, inclusive sendo pauta de reunião da 

comunidade, que reivindicava que os valores cobrados estavam acima da realidade local. 

 

Além de adequar o valor venal dos terrenos, afim de que o valor a ser 

cobrado seja aquele que representa a realidade local. 

 

O tema é conhecido dos Nobres Senhores Vereadores. 

 

Diante disto, submetemos a apreciação desta colenda casa legislativa o 

presente Projeto de Lei, certos de que ao mesmo tempo será dispensada a atenção devida. 

 

 

 

IRINEU FANTIN 

Prefeito Municipal 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 



 

 

 


